
Protokoll des Seniorenbeirats Lauenburg, Monat September: 

 

Anwesend und teilgenommen: Sprecher Claus Beissner sowie die Herren Degenhard 

Christen, Bernd Dittmer, Herbert Güttler, Manfred Mangelmann, Klaus Dieter Trump und die 

Damen Renate Dieckfoss und Ursula Schumacher.  

Thema des Nachmittags: Besuch des Bürgermeisters Thiede bei den Senioren, 

Musikbegleitung des Nachmittags durch die Flamingos aus Geesthacht. 

 

Der Bürgermeister sprach erstmals seit 18 Monaten wegen der Conona –Pandemie wieder vor 

den Senioren im Rahmen des Senioren-Nachmittags. Er wurde begleitet von dem 

Stadtpräsidenten Wilhelm Bischoff.  Thiede zeigte wie immer die Licht und Schattenseiten 

seiner Kommune auf. Fortschritt in Richtung Stadtentwicklung bedeuten die Eröffnung von 

Edeka und der Baubeginn des Medienzentrums. Fortschritte verzeichnet das Baugebiet 

Birnbaumkamp. 200 Bauplätze stehen zu Verfügung, 60 Häuser sind bereits gebaut. 

Gerungen wir immer noch um die Brandruine in der Stadtmitte, deren Abriss von der 

Bevölkerung gefordert wird.  

 

Die Flut mit ihren Zerstörungen im deutschen Westen und Südwesten hatte Auswirkungen bis 

nach Lauenburg. Zur Beseitigung der Schäden und zur Hilfe schickten die Lauenburger 

Feuerwehr, das THW und die DLRG Helfer in die betroffenen Gebiete.  

 

Der Seniorenbeirat wird zeitnah seine Gymnastikgeräte vom schlossnahen Gelände in die 

Umgebung des Bouleplatzes am Lauenburger Friedhof bringen und dort aufstellen lassen. 

Dieses geschieht mit Genehmigung der Verwaltung und der Kirche.  

 

Bürgermeister Thiede ließ nach Beendigung seines Vortrags Fragen der anwesenden Senioren 

zu. Angesprochen wurden Verkehrsprobleme an den Lauenburger Strassen,  unebenes 

Gelände, das ein Passieren mit Rollstühlen und Rollatoren unmöglich macht und ungepflegte 

Hecken, die die Einsicht in Strassen behindern. Der Bürgermeister versprach, sich der 

angesprochenen Missstände anzunehmen und für Abhilfe zu sorgen.  

 

Der Seniorenbeirat wird sich am 6. Oktober zu einem Treffen im Soltstraatenhus erneut zu 

treffen. Auf der Tagesordnung steht die Festlegung der Programme für die Nachmittage im 

November und Dezember sowie Vorschläge für Veranstaltungen im Jahr 2022.  

 

Protokoll: Renate Dieckfoss/Claus Beissner. 


